
 

 
Verbale assemblea del  11.05.2022   
Ora di inizio 11.20 
Sede: Circolo Roma    

Alla sesta riunione del Comites Istanbul sono presenti 12 dei membri 
effettivi, il membro dell’esecutivo Gino Campaner è connesso da remoto. E’ 
inoltre presente l’ addetto consolare, il sig. Tony Mori in qualità di 
rappresentante del Consolato D’Italia  a Istanbul.  

Ordine del giorno:   
 
 
1. Apertura della seduta; 
 
2. Lettura e approvazione del verbale della seduta convocata in data 
11/04/2022;  
 
3.  Discussione sulla possibilità di associazione al Comites con sconti 
presso attività da individuare; 
 
4. Questione richiesta modifica bilancio da parte del Consolato; 
 
5. Business and Training organizzato per il giorno 19/05;  
 
6. Aggiornamento di ogni commissione: programmazione a breve (fino a tre 
mesi) e medio-lungo termine (fino a dicembre);  
 
7. Aggiornamento sulla gestione della comunicazione di ogni commissione 
(attivazione indirizzo email dedicato legato al dominio web COMITES); 
 
8.Organizzazione della prima cena di Solidarietà; 



 

 
9.  Evento primaverile al Consolato; 
 
10.  Aggiornamento sulla questione richiesta carta d'identità elettronica 
cittadini Aire. 
 
  
La presidente sig.ra Emmy Di Gioia avvia la riunione  Successivamente 
all’apertura della seduta, si procede con l’argomento al punto 2 dell’ordine  del 
giorno.   

Punto n.2: Il verbale della precedente seduta viene approvato da 
tutti  i presenti  e vengono firmati i verbali delle precedenti sedute;  

Punto n. 3: Rinviato per mancanza di tempo;  

Punto n. 4: Essendo presente il dott. Mori, addetto 
all’amministrazione consolare viene chiarito, dietro richiesta della 
Presidente sig.ra Emmy di Gioia e della segretaria sig.ra Valentina 
Elmetti, un punto incongruente sul bilancio inviato al Consolato. Viene 
fatto presente che il Consolato di Istanbul non ha funzione di 
controllore /revisore di Bilancio, compito che spetta prettamente al 
Ministero, ma ha funzione di tramite tra Comites e Ministero. Si fa 
presente che qualsiasi forma di autofinanziamento e /o 
sponsorizzazione dovrà essere inserita nel bilancio preventivo e 
giustificata nel bilancio consuntivo. A questo riguardo  si chiarisce che 
le donazioni verranno messe a bilancio e giustificate in fase di 
consuntivo. Si fa inoltre presente che dato l'utilizzo del Circolo Roma 
per  numerose attività del Comites, il Circolo emetterà una ricevuta al 
Comites a giustificazione della donazione ricevuta dal Comites per 
l’utilizzo degli spazi e servizi. Questa formula verrà valutata e 
diversificata a seconda di ogni progetto in cui entrambe le parti 
saranno coinvolte o qualsiasi altra parte oltre al Comites verrà 
coinvolta. Infine si specifica relativamente alla creazione di un conto 
corrente bancario in Turchia che andrà aperto a nome della 
presidente sig.ra Emmy di Gioia che attraverso procura fornirà 
l’accesso al tesoriere eletto sig. Raffaele Behar. A questo punto infine 
si verbalizza il ricevimento in data odierna della somma di 9.000 - TL 
a copertura parziale  dell’autofinanziamento  

Punto n. 5: Prende la parola il  capogruppo della commissione 
Business e Formazione sig.  Andrea Leo aggiornando il resto del 
gruppo sul primo evento  che secondo il progetto, si dovrebbe tenere 
in collaborazione con il Circolo Roma il giorno 26 maggio dalle ore 



 

10.00 alle ore 12.00 presso il Teatro della Casa d'Italia: “Contributi 
previdenziali e rapporti fiscali tra Italia e Turchia”. L’evento è rinviato 
a data da definirsi per mancanza di accettazione da parte della 
banca TEB . Rimane in sospeso la data relativa all’incontro con il 
dott. Schirmo, direttore dell’ Istituto Italiano di Cultura. Il sig. Aldo 
Kaslowski propone di mettersi in contatto con il board 
dell'associazione culturale IKSV per l’inizio di una collaborazione 
culturale e artistica.  Infine prende la parola la capogruppo della 
commissione Solidarietà sig.ra Giovanna Manzini che ringraziando i 
presenti per aver partecipato alla riunione con le associazioni di 
beneficenza presenti sul territorio comunica che la commissione si 
sta muovendo per per l’organizzazione di un evento di gala nella 
programmazione a medio /lungo termine. Tutto il gruppo si congratula 
con la sig.ra Manzini per l’ottima conduzione dell’incontro con le 
Istituzioni di solidarietà presenti sul territorio. Infine prende la parola 
la sig.ra Pavone, capogruppo della commissione comunicazione e 
media  comunicando che il gruppo ha stabilizzato la programmazione 
attraverso alcuni strumenti ad esempio l’implementazione di un 
“diario di bordo” mensile informativo delle attività. Il gruppo sta 
portando avanti un progetto relativo alla creazione e pubblicazione  di 
interviste ai vari membri e mette a verbale l’intenzione di ottenere 
delle fotografie ufficiali di qualità e per questo propone di coinvolgere 
la fotografa Delizia Flaccavento.  Il principale strumento di 
comunicazione utilizzato al momento sono le stories di Instagram 
come produzione di contenuto proprio ma soprattutto, anche per 
questioni diplomatiche di condivisione di post creati dai vari 
interlocutori del sistema Italia come sottolinea anche la presidente 
sig.ra Emmy Di Gioia.   Si fa inoltre presente che il Comites risulta 
inesistente negli uffici consolari dove sono consultabili  ad oggi solo i 
verbali delle sedute. SI propone quindi la messa a punto di un 
cartellone informativo da affiggere negli spazi consolari.  La sig.ra 
Bruno propone la creazione di post relativi alla spiegazione del 
sistema AIRE e anche un contributo alle Sig.re Consoli a livello di 
social media per promuovere il Comites. Si richiede quindi un 
supporto in questo al dott. Mori presente come rappresentante della 
Autorità Consolari. Il gruppo Media e Comunicazione si nel lungo 
periodo vorrebbe impegnarsi nel raggiungimento dei sottoscrittori 
della lista Comites  e condivide la visione del potere mediatico del 
Comites come un incubatore del Sistema Italia sul territorio. Vorrebbe 
inoltre continuare nella creazione di contenuti in particolar modo in 
collaborazione con la commissione di promozione dell'italianità.  

 

 



 

Punto n. 6 

SI comunica che la creazione di email dedicate è in corso e si creerà 
a riguardo una policy di utilizzo per ogni capogruppo;  

Punto n. 7: Si rinvia la discussione dopo la prossima riunione della 
commissione solidarietà;  

Punto n 8: Per mancanza di fondi e di tempo si rinvia l’evento 
primaverile in Consolato a dopo l’estate;  

Punto n. 9:  In relazione alla richiesta di un’azione comune per 
permettere agli iscritti AIRE nel mondo di richiedere la Carta d'Identità 
Elettronica in Italia il dott. Mori ci comunica che il Consolato ha 
emesso una richiesta formale ed è ora in attesa di un feedback dalle 
Autorità Italiane;  

Varie ed Eventuali:  

La vicepresidente Comites sig.ra Francesca Rosa informa i /le presenti che 
l’evento “ Food Festival” proposto al Comites è  in fase di aggiornamento 
date e propone di fornire maggiori dettagli durante la prossima riunione.  

La prossima assemblea viene convocata per il giorno 13 giugno 2013 
alle ore 10.00 presso Artigiana Huzur Evi di Harbiye.  La riunione si 
aggiorna alle ore 13.20  

 

La presidente      La segretaria  

Emmy Di Gioia     Valentina Elmetti  

                   


